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Samedi 21 décembre a eu lieu l’Arbre de Noël de l’EHPAD avec la présence de quelques enfants 

du personnel et des membres du Conseil d’Administration de notre Association. 

Le spectacle « Les contes de Noël » présenté par Mr et Mme Rondolat. L’arrivée du Père Noël a 

conclu ce spectacle qui a été suivi d’un magnifique buffet concocté par notre équipe en cuisine. 

 

Notre Conseil d’Administration élu en juin est composé comme suit : 

- Michel PREUD’HOMME, Président et Trésorier National de la Fédération Nationale André 

Maginot (FNAM) ; 

- Michel BERTHELIN, Secrétaire ; 

- Yvon ROUANET, Trésorier ; 

- Pascal BOËS, Administrateur et Trésorier Général de la FNAM ; 

- Patrick REMM, Administrateur et Vice-Président de la FNAM. 
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Les autres faits marquants de décembre à 

l’EHPAD 

 

Dimanche 1er décembre, après-midi guinguette avec Prestige Musette. 

 

 

Le Conseil municipal de Neuvy-sur-Barangeon et le Conseil municipal des jeunes sont venus 

offrir des présents à nos résidents. Les enfants de l’école ont offert une carte de vœux à tous nos 

aînés, pour leur plus grand plaisir ! 
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Depuis 2 ans maintenant, le Comité Départemental Olympique et Sportif du Cher intervient une 

fois par semaine pour une séance de sport adapté aux personnes âgées. 

Ce mois-ci nos résidents ont pu découvrir les ateliers suivants : 

- Peinture avec fleurets (motricité fine) ; 

- Tossit (jeu de fléchettes ou de pétanque à ventouse) ; 

 

 

Le mois dernier ils ont essayé le tir sportif, qui a été un grand succès ! L’EHPAD s’est donc 

équipé d’une carabine à élastiques, pour une initiation au biathlon, et nous avons de bons 

tireurs ! 
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Nos sorties  

 

 

Une à deux fois par mois nos animateurs 

accompagnent un groupe de résidents à l’Ecurie 

Jumalia, pour un après-midi avec les poneys pour 

des balades, brossage, nourrissage… 

 

 

 

 

 

Sortie au centre commercial à Bourges pour découvrir les décorations de Noël et faire quelques 

achats pour l’animation, sans oublier un bon chocolat chaud. 
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Les travaux 

 

Des travaux pour l’installation de la fibre optique sont en 

cours. Ils seront terminés début janvier 2025. 

 

 

 

Nous procédons également au rafraichissement de nos chambres avec une réfection totale du 

sol et des murs. 


